
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月は 基本的教育と識字率向上月間 

ロータリーの友月間 

 

本日のプログラム 

   点 鐘 

    

ロータリーソング それでこそロータリー 

                    四つのテスト 

   会長挨拶  

   出席・スマイル報告    

   委員会報告 

   幹事報告  

 

   卓 話  R 情報担当 

          委員長 佐藤八郎君 

   点 鐘 

 

着信書類 

・地区大会信任状証明書提出のお願い 

・ハイライト米山１８６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・セミナー開催の案内 

① 職業奉仕部門研修セミナー 

  日時：10 月 11 日（日）点鐘 11:00 

  場所：岐阜都ホテル 

  出席要請者：会長 幹事 委員長 

② R 財団研修（補助金管理）セミナー 

  日時：10 月 17 日（土）点鐘 12:00 

  場所:岐阜都ホテル 

  出席要請者：会長エレクト 

クラブ例会変更のお知らせ 

中津川センターRC 中津川 RC 恵那 RC 

  → 9 月 24 日（木）ガバナー公式訪問 

パルティール 点鐘 12:30 

土岐 RC → 9 月 21 日（月）特別休会 

I.G.M.（B グループ）について 

日時：9 月 17 日（木）午後 6 時場 所：松 正  

リーダー伊藤正雄 サブリーダー 齋藤明 

（R 情報）山口寛 （執行部）中島竹壽 

   関谷好弘 各務成喜 石垣智康 大澤大二 

   大嶽政彦 黒川公男 森田宏治 

2015～2016 年度 第 50 期会長テー

マ 

 「みんなで祝おう 50 周年」 

 

 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 関谷泰久   幹事 佐藤正 

 

Weekly Report 

 

第 2390 例会 2015年 9 月 17 日  50周年記念式典まであと 217 日 

 

 

 

 

    Weekly Report 

   2015～2016 年度 第 50期会長テーマ 

  「みんなで祝おう 50 周年」 

                 

  国際ロータリー第 2630 地区東濃グループ 

 多治見西ロータリークラブ 

創立 30周年記念誌 創立 40周年記念誌 

創立 10周年記念誌 

創立 20周年記念誌 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 関谷泰久 

幹事 佐藤 正 
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先週の記録  ●出席報告 

会員数 39名 免除者 6名 出席義務者 33名 

出席者 欠席者 出席率 

28名 7名 80.0％ 

ビジター 多治見 RC 加藤守孝君 

●スマイル報告 

       投函者 23名  金額 26,000円 

9月 14日 BS－１にて午後 8時 30分から 20分間 

「アジアで奮闘する日本人」で息子が出演します。 

もし時間があったら見て下さい。   伊藤正雄 

「奮闘する日本人・エキサイトアジア」 

伊藤正雄さんご子息の太一さんがインドネシアの美 

容室を１軒１軒回り、自社製品を市場開拓される姿 

が放映されました。言葉を大切に仕事されている 

ことが印象的でした。 

石垣副ガバナーからの報告 

ＲＩ理事会は例会の出席に柔軟性

を持たせる案件を提出するようで

す。たとえばクラブ細則で例会をど

のようにするのか話し合いで決め

ることができるようになります。 

どのように日本の意見を出していくのか、もしこの

案件が通れば従来のロータリーの例会出席に関する

ルールが大幅に変わるかもしれません。2020年に日

本のロータリーが創立されて 100 周年になります。

日本で唯一のＲＩの理事は「過去を振り返ることは

いいが、これからのロータリーを考えてほしい。ま

た、日本のロータリーが世界から孤立しないことが

大事である」と言われています。財団寄付について

は現在一人 150ドルを目標にしていますが為替の変

動もあり西クラブの現在は一人平均 80ドル位です。

地区補助金の申請でも 80％の金額となります。執行

部が中心となって今後寄付の有り方を考えて頂きた

い。（抜粋） 

先週の卓話 

ロータリーの友について  加藤真左子君 

直前ガバナー事務所はまだ仕事があります。 

お金のこと、表彰の準備など、記録誌では過去の記

録を調査中ですが、とても大変な作業です。最後ま

で責任をもって終了させたいと思います。 

まず、今回の卓話でご紹介したいのは平成 27 年 5

月号の友に掲載された岡山盲学校の竹内先生のお話

「見えないものから見えてきた」です。私は何度も

読みたいと思いました。とても美しい話です。生ま

れながらに目が不自由であるためどんなこがとあっ

たのかどんな思いをして生きてきたのか、是非読ん

で下さい。また 9月は「ロータリーの友月間」でも

ありますが、これが月信にもウィークリーにも触れ

てないことがとても残念です。ロータリーの友創刊

号は 1953年昭和 28年です。実際に国際ロータリー

の正式雑誌に認められたのは 1980 年です。そこか

ら世界中の記事が載るようになりました。 

友の委員を一年間務めて自分の考え方も変わってき

ました。会費を納めること、例会に出席することと

同じように友を購読することはロータリアンの義務

であります。私は「絶対読んで下さい」と強制はし

たくないです。ロータリーの友は手に持っていて苦

になるものではありません。時間の空いた時にめく

っていただけたら面白い記事に出会えると思います。

そして面白いことがあったら投稿してみて下さい。

ロータリーは全てにおいて IT 化が進んでいますが

友も 2014 年 1 月号から日本でも電子版は活用され

るようになりました。残念ながらアクセスは少数で

す。電子版は便利で、いつでもどこでも見ることが

できます。ただそれは今見なくてもいいのでだんだ

ん読まなくなってしまう可能性があります。今後も

紙と電子版両方選択できることが良いのではないか

と思います。（抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学生の中間報告・激励会 

         9月 12日（土） 

         名鉄ニューグランドホテル 

         出席者 

         鍾 卓螢さん 大岩順子君 

        13名の奨学生が参加し活動の報告を

しました。 

今後の予定 

  9月 24日（木）お祝い例会 

     場所:例会場 点鐘:12:30 

  ※例会前に食事を済ませて下さい。 

10月 1日（木） 

定例理事会 11:30 3F特別会議室 

    卓 話  国際弁護士 田口亮様 

  「国際弁護士とは？米国企業法務部の実態」 
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